

Le Seigneur dit : Quand ce peuple s'approche de moi, Il m'honore de la bouche et des lèvres ; Mais son coeur est éloigné de moi, Et la crainte qu'il a de moi N'est qu'un précepte de tradition humaine. C'est pourquoi je frapperai encore ce peuple Par des prodiges et des miracles ; Et la sagesse de ses sages périra, Et l'intelligence de ses hommes intelligents disparaîtra. Esaïe 29 : 13.14

Authenticité

Assister à des concerts, écouter jouer du violon n'ont jamais fait de quelqu'un un violoniste.

Regarder un championnat de ski n'a pas non plus fait d'un spectateur un véritable skieur.

Lire le menu d'un restaurant n'a jamais rassasié personne.

Ainsi, assister à des services religieux n'a jamais fait de personne un chrétien. Contrairement à ce que beaucoup pensent, un chrétien n'est pas simplement quelqu'un qui adhère à la religion chrétienne. Être inscrit sur le registre d'une église peut entretenir l'illusion d'être chrétien, sans que l'on ait une relation réelle avec Dieu. On peut même avoir des activités religieuses reconnues, sans avoir la vie de Dieu.

Un chrétien authentique ne l'est pas d'abord extérieurement. Être chrétien nécessite une foi véritable liée à un travail intérieur de coeur et de conscience. C'est une décision qui touche au plus profond de la personnalité. La Bible reconnaît comme chrétiens tous ceux qui acceptent les déclarations de Dieu sur leur état de pécheur éloigné de lui, et qui ont ensuite mis leur confiance en Jésus Christ mort sur la croix pour les sauver. Désormais ils sont "de Christ" et ils connaissent Dieu comme leur Père. Ils ont alors le désir de lui plaire, comme des enfants qui aiment leurs parents. Ils savent aussi qu'après leur vie sur la terre, Jésus les prendra avec lui dans le ciel.

Posons-nous la question : Suis-je un chrétien de nom, ou un chrétien authentique ?

La Bonne Semence, 4 février 2009